

das Stadtloft



S. Pernkopf, J. und E. Gutmann, M. Raidl-Zeller, E. Steindl, E. Kittinger, S. Hirtl, M. Manger, M. Schneider, A. Bösch, C. Pennerstorfer. Foto: Wolfgang Speknér

borgen hinter einer historischen Fassade liegt ein kleines Paradies, das die Zeit überdauert hat. Dem Abriss geweiht wurde das alte Stadthaus, dessen Wurzeln bis ins Mittelalter reichen, behutsam saniert und zu einem Apartmenthaus adaptiert in dem die Geschichte des Hauses weiterlebt. Unter dem Aspekt der Nachhaltig-

keit entstanden fünf Einheiten mit speziellem Charakter für insgesamt 21 Personen, ein Gemeinschaftsraum und ein getrennter Seminarbereich. Im idyllischen grünen Hof gelangt man über einen Steg bis zur mittelalterlichen Zwettler Stadtmauer und damit auf eine Zeitreise der besonderen Art.

Acht Landwirte erhielten ihre Facharbeiterbriefe

BEZIRK. Im Bezirk Waidhofen dürfen sich acht frischgebackene Facharbeiter der Landwirtschaft über die erfolgreiche Absolvierung ihrer Ausbildung freuen. Sie haben die Vorbereitungslehrgänge der Lehrlings- & Fachausbildungsstelle der Landwirtschaftskammer Niederösterreich (LK NÖ) absolviert und erfolgreich mit der Facharbeiterprüfung abgeschlossen. Die feierliche Übergabe fand in den Räumlichkeiten der LK NÖ statt.

Acht Teilnehmende aus dem Bezirk wurden umfassend in den Bereichen Tierhaltung, Pflanzenbau, Landtechnik sowie in der agrarischen Betriebs- und Unternehmensführung geschult. Ziel der Lehrgänge ist es, bestmöglich auf die Facharbeiterprüfung und auf die Führung landwirtschaftlicher Betriebe vorzubereiten. Zu den Gratulanten für Ort zählte auch der Obmann der Bezirksbauernkammer Waidhofen Christoph Kadrnoschka.



Die Teilnehmer aus dem Bezirk Waidhofen zeigen stolz ihre Urkunden nach erfolgreich absolvierter Facharbeiterprüfung. Foto: LK NÖ/Sophie Balber



Sprachen beim Infoabend: Martin Bogg, Daniel Ley, Matthias Hold, Tanja Pfeiffer, Richard Grün und Günther Gerstbauer (v.l.) Foto: Waldviertler Sparkasse

Infoabend für Häuslbauer und Wohnungssuchende

Waidhofen. Die Waldviertler Sparkasse veranstaltete gemeinsam mit der Reissmüller Baugesellschaft einen Infoabend mit dem Titel „Leistbares Bauen – smart finanziert“. Rund 50 Gäste folgten der Einladung ins Foggy Mix.

Neben der Premierenpräsentation des neuen und innovativen Solarhauses, gab es aus erster Hand wertvolle Infos zu spannenden Wohnbauprojekten,

attraktiven Finanzierungslösungen und aktuellen Förderangeboten. Die Vorstellung aktueller Wohnbauprojekte in der Region ergänzte das Angebotsspektrum. Matthias Hold und Daniel Ley, Finanzierungsexperten der Waldviertler Sparkasse präsentierten konkrete Finanzierungsmodelle zu den unterschiedlichen Wohnbauprojekten und gaben ergänzend noch einen Überblick über die aktuelle Förderlandschaft.



Jetzt bewerben!

FREIER REDAKTEUR (m/w/d)

Waidhofen/Thaya | Werkvertrag
erfolgsorientierte Entlohnung

Sie haben Freude am Schreiben, ein Gespür für gute Geschichten und interessieren sich für das lokale Geschehen? Dann sind Sie bei uns genau richtig!



Details zum Jobprofil und zu den ausgeschriebenen Stellen finden Sie unter:
RegionalMedien.at/Karriere
RegionalMedien Niederösterreich GmbH

Aus Liebe zur Region. 